

# ZONE

## Polres Jember Gelar KRYD di Terminal dan Stasiun Imbangi Pengamanan KTT IAF di Bali

Achmad Sarjono - [JEMBER.ZONE.CO.ID](http://JEMBER.ZONE.CO.ID)

Aug 31, 2024 - 16:24



JEMBER - Dalam rangka mengimbangi Operasi Puri Agung 2024 Polres Jember Polda Jatim bersinergi dengan Kodim 0824, Dinas Perhubungan, dan Pemerintah

Daerah melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD).

Operasi Puri Agung 2024 ini digelar untuk pengamanan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) Indonesia-Africa Forum (IAF) ke-2 dan High Level Forum on Multi Stakeholders Partnership (HLF MSP) tahun 2024 di Bali.

Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, menjelaskan, KRYD dilakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama bagi mereka yang bepergian menuju Bali menggunakan angkutan umum.

"KRYD yang kami laksanakan bersama rekan - rekan TNI dan dinas terkait ini sebagai imbalan dari Operasi Puri Agung 2024 sebagai upaya pengamanan IAF ke-2 dan HLF MSP di Bali," kata AKBP Bayu Pratama, di Terminal Bus Jember, Sabtu (31/8).

Selain melaksanakan KRYD di Terminal Tawang Alun, Polres Jember juga menyasar stasiun-stasiun kereta api yang ada.

Dalam KRYD ini meliputi pemeriksaan barang maupun orang yang bepergian menuju Bali dengan menggunakan angkutan umum.

"Pemeriksaan dilakukan secara humanis untuk memastikan bahwa semua penumpang dan barang bawaan mereka aman dan sesuai dengan peraturan yang berlaku," ujar AKBP Bayu Pratama Gubunagi.

Selain pemeriksaan di terminal dan stasiun, Polres Jember juga meningkatkan intensitas patroli oleh Polsek jajaran Polres Jember.

"Patroli dilakukan dengan fokus pada terminal, stasiun, dan akses jalur menuju Bali," tambah AKBP Bayu Pratama.

Kapolres Jember menerangkan langkah ini diambil untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang bepergian serta untuk mencegah potensi gangguan keamanan yang dapat mengganggu pelaksanaan KTT di Bali.

"Kami ingin memastikan bahwa semua perjalanan menuju Bali berjalan dengan aman dan lancar, oleh karena itu kami meningkatkan frekuensi patroli dan melakukan pemeriksaan yang ketat namun tetap humanis," terang Kapolres Jember.

Ditegaskan oleh Kapolres Jember, pihaknya berkomitmen untuk mendukung suksesnya KTT IAF ke-2 dan High Level Forum on Multi Stakeholders Partnership (HLF MSP) tahun 2024 di Bali dengan menjaga situasi kamtibmas.

Kegiatan inipun mendapat respon positif dari masyarakat.

Banyak penumpang yang merasa lebih aman dengan adanya pemeriksaan dan patroli yang intensif.

Mereka menyadari pentingnya langkah-langkah ini untuk memastikan keselamatan dan keamanan selama perjalanan dan pelaksanaan acara Internasional di Indonesia.

Kolaborasi antara Polres Jember, Kodim 0824, Dinas Perhubungan, dan Pemerintah Daerah menunjukkan komitmen kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

"Dengan sinergi yang baik antara semua pihak, diharapkan kegiatan ini dapat berjalan dengan sukses dan memberikan dampak positif bagi masyarakat luas,"pungkas Kapolres Jember. (\*)